

おいしいおさかな大集結
〜第16回長島おさかな祭り〜



ステージを盛り上げた神野美伽さん



餅投げに湧く会場



大迫力の漁船パレード

11月26日、長島の新鮮な魚介類を味わい楽しみ、ブリの養殖日本一の町をPRする第16回長島おさかな祭りが薄井漁港で開催されました。

この日は、城川内小学校金管バンドと長島中学校吹奏楽部による合同演奏で開幕し、毎回恒例の模擬入札やブリの一本釣りが催され、ブリの試食コーナーには、オープニング前から長蛇の列ができていました。このほか漁船パレードや大漁祈願餅投げ、お楽しみ抽選会、芸能ショーなどたくさんの催しで来場者を楽ませていました。

一本釣りでブリとタイを釣り上げた山元勝弘さん（鹿児島市）は「久しぶりの開催を心待ちにしていた。釣れたブリを食べるのが楽しみ」と笑顔で話しました。

4年ぶりの開催となった今回の祭りには、島内外から約1万人が来場し、溢れんばかりの人だかりの会場には、元気な声が飛び交い大いに盛り上がりました。



自熱する模擬入札



オープニングを飾った合同演奏



模擬入札の豪華商品



ブリとタイを釣り上げた山元さん夫婦